

La Compañía Nacional de Teatro Clásico estará en las Jornadas del Siglo de Oro

L.G.G.
Almería

Las Jornadas de Teatro del Siglo de Oro alcanzan ya su XXIV edición en las representaciones que se realizarán desde el 2 al 30 de marzo.

Antonio Serrano, director de las jornadas, destaca de toda la programación principalmente, la producción realizada entre las jornadas y el Aula de Teatro de la UAL para realizar 'La Infanta Palaneona' y 'El parto de la Rollona' que se desarrollará en el Auditorio de Roquetas de Mar.

También destacaba Serrano la presencia de la Compañía Nacional de Teatro Clásico, que actuarán por primera vez en la provincia de Almería en el municipio de Vera.

Dentro de estas jornadas, e involucrando al público en ellas, se ha or-



Mesa presidencial de la presentación de las Jornadas de Teatro

ganizado un homenaje a la Barraca de Federico García Lorca, que se desarrollará el día 16 de marzo entre el Auditorio de Almería y la calle.

Además, también incluido en esta fiesta se desarrollará la primera parte de la reunión de los festivales de teatro clásico que se cerrará en Almagro.